

Protokoll zur Ortsbeiratssitzung vom 22. August 2022

Beginn: 19:30 Uhr

Ende: 20:15 Uhr

Anwesend: Marcel Hönig, Tim Hofmann, Dirk Neumann, Thomas Röhrich, Dennis Lenz, Gerald Kratz,

Entschuldigt: Annelie Becker, Fabian Horst

Gäste: Herr Mirko Becker (Gemeindevorstand), einige Besucher

TOP 1 - Feststellung der gesetzlichen Erfordernisse

Gegen Top 1 ergaben sich keine Einwände. Der Ortsvorsteher stellt die Beschlussfähigkeit fest.

TOP 2- Haushaltswünsche 2023

Der Ortsbeirat bittet um die Aufnahme folgender Punkte in den Haushaltsplan 2023

1. Friedhof

Der Hauptweg auf dem Friedhof vom Eingang Lumdastraße muss erneuert bzw. grundhaft saniert werden.

Entfernung der restlichen Fichtenhecke am Friedhof und Neubepflanzung mit einer Hainbuchenhecke.

Neuanlage eines Weges, parallel zur neuen Hainbuchenhecke, zum Komposthaufen.

Ankauf bzw. Anmietung des Grundstücks am Eingang Hirzgasse und Teilumwandlung zur Parkplatzfläche.

2. Neubaugebiet

Erschließung des Neubaugebiets „Beunefeld“

3. Dorf allgemein

- Befestigung des Parkplatzes „Im Hollerfeld“. Hierfür sollten 8.000 € für Materialkosten eingestellt werden. Die Anlieger würden bei den Arbeiten mithelfen.
- Nach der Mauersanierung am DGH sollte die Oberfläche des Schulhofs, wie im Haushaltsplan 2022 für 2023 vorgesehen, erneuert werden.
- Am Spielplatz ist ein Sonnenschutz gewünscht.
- Nachdem der neue Dorfplatz sehr aktiv genutzt wird, könnte ein kleiner, neuer Spielplatz oberhalb des DGHs geschaffen werden. Eine Lösung unter Mitarbeit des OB und dem „Starken Dorf“ Programms ist denkbar.

- Anschaffung und Aufstellung einer alten Telefonstelle als Bücherverleih.
- Aufstellung von neuen Straßenlaternen in der Nieder-Ohmener-Straße von der Firma NRW Verkehrstechnik zur Firma Hürner.
- Im Zuge des Neubaus des Atzenhainer Feuerwehrgebäudes sollte der Festplatz mit saniert werden.

Abstimmungsergebnis: einstimmig

TOP 3- Mitteilungen und Anfragen

Ortsvorsteher Röhrich machte folgende Mitteilungen:

- Am Festplatz wurde neue Halteverbotsschilder aufgestellt. Die Durchfahrt verbotenen Schilder wurden versetzt.

Marcel Hönig sprach einen Mauerschaden am Löschteich in der Nieder-Ohmener-Straße an. Hier möge bitte der Bauhof prüfen, ob der Schaden eine Gefahr darstellt.

Es wurde wieder eine Wasserentnahme mit einem Pickup am Hydranten bei der Firma Hürner gesehen. Hier ist zu prüfen, ob die Wasserentnahme durch ein, von der Gemeinde beauftragtes, Unternehmen stattfindet.

Für das Protokoll

Thomas Röhrich

